
 

  本日、「一区だんじり運行実行委員会」は、第 1回目の実行委員会を開催し

た。この実行委員会は、高取町一区各大字で行われている秋祭りにおけるだ

んじりの運行について、安全でにぎわいのあるものとするため、各大字から

代表者１名（委員という）及び必要に応じ最大３名まで（代表者を含む）が

参加し、具体的な実行策の取りまとめを行う。各大字の代表者（委員）の中

から委員長を選任し、会のとりまとめを行う。当実行委員会で決議した事項

について、各大字においては区長が中心となり大字内で実施する責を負うこ

ととなっている。 

まず実行委員長の選任で清水谷区「だんじり振興会」会長の岡村猛氏が就任

した。 

次に各大字委員より、大字の意向（問題点・課題・提案等）を発表し、問題

の抽出、それに基づき運行日程や運行規定の見直しにはいった。問題点には、

運行時間、運行ルート、子ども会、滞留時間、大字行事、集合場所等があが

った。全ての要求はのめないものの妥協案を提出し、運行日程や運行規定を

検討した。しかし、清水谷よりの大字行事を優先するため、午後の全体運行

は参加できないとの発言に、各委員や青年団より、今までからだんじり運行

を優先してきた。今もそのスタンスに変化はない。どこの大字も同じ状況の

中、清水谷だけがそのような行動をとることには納得がいかない。との不満

の声があがった。清水谷だんじり振興会は、工夫すれば参加できると、区長

との意見の相違もみられた。このままでは、運行日程や運行規定の見直しに

入ることが出来ず、まず清水谷区の方針統一を図り、岡村実行委員長・中村

一区区長会代表・浜田高取町青年団長、それぞれが運行日程や運行規定の雛

形を持ち寄り、8月 30日に協議検討し、出来上がった全体妥協案を次回実行

委員会（9月 1日）で諮り、決定することとなった。 
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